

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Kerja Bakti Pembangunan Jalan Desa

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Jun 8, 2024 - 09:25



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG  
-7°2'11", 106°57'0", 926.6m, 162°  
07/06/2024 08:01:48

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Kerja Bakti Pembangunan Jalan Desa*

Dalam upaya meningkatkan infrastruktur dan mempererat kebersamaan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, bersama warga masyarakat Kp. Cirawa Rt. 02/05, Desa Nyalindung, Kecamatan

Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan kerja bakti. Kegiatan dimulai pukul 08.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

**Kegiatan yang Dilaksanakan:** Aipda Suhendar Romdoni bersama warga setempat bergotong-royong melaksanakan pembangunan jalan desa di Kp. Cirawa. Pembangunan jalan ini diharapkan dapat meningkatkan aksesibilitas dan memperbaiki kondisi jalan yang sebelumnya kurang memadai.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar juga menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat, antara lain:

1. **Menjaga Kekompakan:** Aipda Suhendar mengajak warga untuk terus menjaga kekompakan dan semangat gotong-royong dalam setiap kegiatan yang dilakukan. Kerja sama yang baik antara warga sangat penting untuk keberhasilan pembangunan di desa.
2. **Meningkatkan Pelaksanaan Satkamling:** Warga dihimbau untuk mengaktifkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling). Dengan adanya Satkamling, keamanan dan ketertiban di lingkungan dapat lebih terjaga, serta dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan.
3. **Melaporkan Kejadian Gukamtibmas:** Aipda Suhendar meminta warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terjadi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Gukamtibmas). Pelaporan yang cepat dan tepat akan membantu penanganan yang lebih efektif.

Kapolsek Nyalindung melaporkan kegiatan ini kepada Kapolres Sukabumi sebagai bagian dari upaya peningkatan kesejahteraan dan keamanan masyarakat di wilayah Desa Nyalindung. "Kerja bakti ini merupakan wujud nyata dari semangat gotong-royong yang harus terus kita jaga. Selain membangun infrastruktur, kita juga membangun kebersamaan dan kepedulian terhadap lingkungan," ujar Kapolsek Nyalindung.

Warga Desa Nyalindung menyambut baik kegiatan ini dan menyatakan kesiapan mereka untuk terus mendukung program-program pembangunan yang dilaksanakan di desa. "Kami sangat berterima kasih kepada Bhabinkamtibmas yang selalu hadir dan memberikan dukungan dalam setiap kegiatan di desa kami. Dengan adanya kerja bakti ini, kami berharap jalan desa dapat lebih baik dan bermanfaat bagi seluruh warga," ujar salah satu warga yang turut serta dalam kegiatan tersebut.

Kegiatan kerja bakti pembangunan jalan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain untuk terus menjaga semangat gotong-royong dan kerja sama dalam setiap kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat luas.